

東北学院大学の改革に関する意見箱 回答

No.	2023-010
投書日	2023/07/29
タイトル	文化推薦入学者の文化活動への取り組みについて
投書内容	<p>私はその他公認団体に所属する者であるが、当団体は文化推薦選抜での入学者の受け入れを行っている団体である。今年度も含め、当団体には毎年数名の文化推薦入学者が加入をしているのだが、近年その文化推薦入学者の途中脱退、あるいは活動への未出席が非常に目立つ状態にある。これは、文化推薦型選抜の出願資格にある「入学後も学業と学生団体での活動を両立させる強い意志と能力を持ち4年間活動を続けることができる方」という要件に該当しない人物が多く入学できているのではないかと疑問を持つ。また、学生団体での活動を両立することを前提に入学を許可されている人物が、学生団体を脱退した後も何事もないかのように大学生生活を送っていること、あるいは年単位で全く出席しない人物が所属だけしているという状態であるにも関わらず、それが学業と両立できている状態であると判断することは極めて疑問であり、これらの学生に対して何も処置を施さない学校側の対応には極めて強い不信感が募る。他の選抜方法で入学してきた人物が学生団体での活動を続けられないことは出願資格に関わらない要件のため問題とはならないが、学業と文化活動を両立させることが条件で入学している人物が両立できていない状態で何食わぬ顔で大学生生活を送っている現状について、是非とも大学として対応策を提示してほしいところである。</p>
回答日	2023/09/11
回答	<p>文化活動に優れた者の推薦入試により合格された入学者において、投稿内容のような事実があるとなれば、大学としては憂慮すべきことだと感じております。今後は、実態把握に努め、入学後の活動が活発に継続できるよう各団体とも情報共有を行い、対応策を検討してまいります。</p>